

Las comisiones de la Junta se reunirán para examinar a fondo la realidad del complejo Covioc

General



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/las-comisiones-de-la-junta-se-reuniran-para-examinar-a-fondo-la-realidad-del-complejo-covioc_3077.php

LAS COMISIONES DE LA JUNTA SE REUNIRÁN PARA EXAMINAR A FONDO LA REALIDAD DEL COMPLEJO COVIOC

General

Las comisiones de la Junta se reunirán para examinar a fondo la realidad del complejo Covioc

Reunión clave de las comisiones de la Junta para analizar a fondo la situación del complejo Covioc.

Planteo de Declaración de Fincas Ruinosas en el Barrio Covioc

El edil nacionalista Marcelo Tortorella ha presentado un planteo ante la Junta Departamental de Paysandú con el objetivo de declarar como fincas ruinosas a las 40 viviendas construidas en el barrio cooperativo Covioc, mediante el sistema de construcción Crupe.

Este tema fue discutido en la reciente sesión de la Junta, donde también estuvieron presentes vecinos del complejo habitacional del Plan de Vivienda Sindical.

Estado Edificio Crítico

En su exposición, Tortorella destacó que el estado de las viviendas del barrio Covioc no es un asunto nuevo para la Junta, mencionando el deterioro progresivo que sufren los inmuebles.

Según el edil, "cada día se desintegran más y, afortunadamente, nunca fueron ocupadas, ya que eso podría haber resultado en una tragedia".

Responsabilidad de las Autoridades

El edil argumenta que, dada la inacción y falta de soluciones por parte de las autoridades, es indispensable proceder con la denuncia por fincas ruinosas o con peligro de derrumbe ante la Intendencia Departamental de Paysandú.

"No podemos seguir esperando a que las casas se derrumben, lo que implicaría un grave riesgo para la comunidad", subrayó.

Llamado a la Acción Urgente

Tortorella indicó que es evidente el avanzado estado de deterioro del barrio, lo que hace necesaria la intervención inmediata de la Dirección de Edificaciones. Esto permitiría evaluar la situación y, si corresponde, instar al Ministerio de Vivienda a tomar medidas preventivas urgentes.

"La cooperativa ya no cuenta con los recursos necesarios para afrontar esta problemática", afirmó el edil.

Contexto del Proyecto Habitacional

Se recuerda que la cooperativa Covioc, situada en Vizconde de Mauá entre 6 y 7, representaba la ilusión de la vivienda propia para 40 familias.

Sin embargo, el sistema constructivo utilizado presentó múltiples fallas que llevaron a que las viviendas fueran imposibles de habitar antes de finalizar la obra.

Moción Presentada

Con base en estos argumentos, la moción presentada por Tortorella establece los siguientes puntos: Se solicita a la Intendencia Departamental de Paysandú iniciar el proceso de declaración de fincas ruinosas e inhabitables para las 40 viviendas del barrio Covioc.

Instar a la Dirección Nacional de Bomberos a realizar una inspección para evaluar el estado de las viviendas y remitir un informe a la Junta Departamental.

Oficiar al Ministro de Vivienda para que asuma las responsabilidades inmediatas respecto al estado de las viviendas, afectando así a los cooperativistas.

Que el asunto se radique en la Comisión de Obras y Servicios, Integración, Descentralización y Desarrollo.

Este planteo resalta la necesidad de una acción coordinada y efectiva por parte de las autoridades para abordar una situación que afecta la seguridad y bienestar de numerosas familias de la comunidad sanducera.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LAS COMISIONES DE
LA JUNTA SE
REUNIRÁN PARA
EXAMINAR A FONDO
LA REALIDAD DEL
COMPLEJO COVIOC**

Las comisiones de la junta se reuniran para examinar a fondo la realidad del complejo covioc

Tags

deterioro, habitacional, intendencia, departamental, planteo, tortorella, viviendas, autoridades, vivienda, sistema, complejo, ruinosas

Noticias relacionadas

3.6 * *Hoy se lleva a cabo una nueva reunión de la Junta Departamental, donde se abordarán temas clave para nuestra comunidad*

- 4.9 *** *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

- 3.9 *** *El Brou atiende las preocupaciones sobre el rendimiento de cajeros automáticos en Paysandú*

- 4.2 *** *Intercambio de ideas y cuestionamientos en la media hora previa a la Junta*

- 3.9 *** *Rechazan reclamo de inspectores de bromatología que solicitaban comisiones por multas de tránsito impuestas*

- 4.5 *** *La Junta Departamental vuelve a sesionar tras la suspensión, marcando un nuevo capítulo en su agenda de trabajo*

- 4.0 *** *Tiroteo en el Cerrito de la Victoria: dos heridos en un incidente dentro de un complejo habitacional*

- 4.1 *** *Controversia en la Junta Departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera*

- 3.8 *** *Esta noche se reúne la Junta para abordar diversos asuntos importantes que aguardan su resolución*

- 4.5 *** *La señalización de calles y pozos genera un intenso intercambio de ideas en la Junta Departamental*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024